

Landtag Mecklenburg-Vorpommern

Die Präsidentin

Landtag Mecklenburg-Vorpommern, Die Präsidentin
Lennéstraße 1, Schloss, 19053 Schwerin

Europäische Kommission
Interinstitutionelle Beziehungen und Verwaltung
Herrn Vizepräsident und Kommissar
Maroš Šefčovič
Rue de la Loi 200
1049 BRUXELLES
BELGIEN

19053 Schwerin
Lennéstraße 1 (Schloss)
Telefon: (03 85) 5 25-(0) 21 00
Telefax: (03 85) 5 25 21 07
E-Mail: Sylvia.Bretschneider@Landtag-MV.de
Internet: www.landtag-mv.de

Schwerin, 13. Dezember 2013

Sehr geehrter Herr Vizepräsident,

ich wende mich an Sie als Kommissar für Interinstitutionelle Beziehungen und Verwaltung der Europäischen Kommission.

Der Landtag Mecklenburg-Vorpommern hat in seiner 57. Sitzung am 12. Dezember 2013 – auf einstimmige Empfehlung des Europa- und Rechtsausschusses – einen Beschluss zum Richtlinienvorschlag der Europäischen Kommission über die Einführung einer Standard-Mehrwertsteuererklärung (KOM(2013)721 final) gefasst. Darin rügt der Landtag die Verletzung des Subsidiaritätsprinzips im Hinblick auf den Richtlinienvorschlag. Die entsprechende Regelungsmaterie ist allein Aufgabe der Mitgliedstaaten und fällt nicht in den Kompetenzbereich der Europäischen Union.

Darüber hinaus sieht der Landtag auch die Pläne der EU-Kommission zur Reform der Mehrwertsteuer – insbesondere im öffentlichen Sektor – mit Bedenken.

Der Landtag hat beschlossen, die Entschließung direkt der Europäischen Kommission zuzuleiten.

Sie sind als Kommissar für die interinstitutionellen Beziehungen zwischen der EU-Kommission und den nationalen Parlamenten zuständig.

Anliegend möchte ich Ihnen daher die Entschließung des Landtages Mecklenburg Vorpommern zur Kenntnis geben.

Den in der Sache zuständigen Kommissar der Generaldirektion Steuern und Zollunion der Europäischen Kommission, Herrn Algirdas Gediminas Šemeta, habe ich ebenfalls informiert.

Mit freundlichen Grüßen



Sylvia Bretschneider

Anlagen

- Beschlussempfehlung und Bericht des Europa- und Rechtsausschusses (Drs. 6/2437)
- Beschlussprotokoll 57. Sitzung des Landtages Mecklenburg-Vorpommern

- Translation -

European Commission
Inter-Institutional Relations and Administration
Mr Maroš Šefčovič
Vice-President and Commissioner
Rue de la Loi 200
1049 BRUXELLES
BELGIEN

13 December 2013

Mr. Vice-President,

I turn to you as Commissioner for Inter-Institutional Relations and Administration of the European Commission.

In its 57th session on 12 December 2013 the Landtag Mecklenburg-Vorpommern – on the basis of an unanimous recommendation of its Committee on European and Legal Affairs – adopted a decision on the Proposal for a Council Directive of the European Commission amending Directive 2006/112/EC on the common system of value added tax as regards a standard VAT return (COM(2013) 721 final). In its decision, the Landtag has taken the view that the proposed directive infringes the principle of subsidiarity. The area of the draft directive exclusively falls within the competence of the Member States and is not conferred upon the Union.

Additionally, the Landtag is deeply concerned about the intentions of the EU Commission to review the existing VAT legislation – especially on public bodies.

The Landtag has decided to directly forward its decision to the European Commission.

You are in charge of the inter-Institutional relations between the EU Commission and the National Parliaments.

Attached I would therefore like to bring the Landtag's decision to your notice.

The decision was forwarded to Mr Algirdas Gediminas Šemeta, Commissioner of the DG Taxation and Customs Union (TAXUD) as well, as a matter falling within the field of competence of its Directorate-General.

Yours sincerely,



Sylvia Bretschneider

Annexes

- Recommendation for the decision of the Committee on European and Legal Affairs of the Landtag Mecklenburg-Vorpommern (Drs. 6/2437)
- Minutes of Decision of the 57th session of the Landtag Mecklenburg-Vorpommern